



# 福寿苑だより

令和5年 9月



初秋の季節とはいえ暑い日が続きますが、皆様元気でお過ごしでしょうか。  
 9月初旬頃より、利用者様や職員からコロナウイルスの陽性が複数確認されており、ご家族の皆様には、ご心配ご迷惑をおかけしていることをお詫び申し上げます。5類移行後、感染者が増え続けているとの報道もあり、コロナウイルスの脅威を改めて感じております。当苑といたしましては、さらに気を引き締め、定期的な消毒やマスクの着用など、基本的な感染対策を継続してまいります。夏の疲れが出やすい頃ですが、皆様どうぞご自愛のうえお過ごし下さい。



## 9月18日は敬老の日

9月18日は敬老の日です。当苑では、22日地域交流室にて、ささやかながら催しを計画しております。

### ● 記念品贈呈

秋の歌を歌って、長寿を願う記念品をお渡しいたします。

### ● どじょうすくい

歌って踊れる施設長がどじょうすくいを披露します。



### ● おやつ

普段よりもちょっぴり豪華な和菓子詰め合わせをご提供いたします。



## ～ポジショニング研修～

8月22日、ライフケア様主催によるポジショニング研修を行いました。介護におけるポジショニングは、褥瘡や拘縮の予防・緩和にとっても重要です。実際に職員自身もモデルになってポジショニングを受ける側の体験をすることで、「拘縮のある利用者様のつらさが分かった」「ここにクッションがあると気持ち良い！」など、ポジショニングの重要性を体感できました。この研修で学んだことを活かし、利用者様の安心・安全な姿勢保持に繋げていきたいと思っております。



## チェンジ・ザ・福寿苑！

平素は当苑の介護サービスのご利用を賜り厚く御礼申し上げます。今年の夏も猛暑となり、残暑厳しい日が続いておりますが、皆様ご体調はいかがでしょうか。福寿苑におきましては、「チェンジ・ザ・福寿苑」をテーマに、コロナ禍以後の、施設のあり方について考えています。手始めに、職員のユニフォーム化を行い、施設の統一感を出していきたいと思っております。また、ご利用者様・ご家族様の交流機会を増やす催しを多く作り、楽しくお過ごし頂けるよう皆で施設を盛り上げていきたいと思っております。暑さも彼岸までとの言葉を信じまして、あと少しです、暑さを乗り切ります。皆様もお体大事にされましてお過ごし頂けたらと存じます。



施設長 尼崎